



# 明南小だより

夢をゆたかに 未来をになう子ども

NO.2

令和6年5月9日

安曇野市立明南小学校

## 4月を元気にスタート 運動会に向けて動き出しています

校庭の桜がきれいに咲き誇った4月、そして晴天の日が多かったゴールデンウィークが終わりました。4月に新たなメンバーが加わり、元気いっぱいに令和6年度の明南小学校がスタートしています。5月25日の運動会に向けて、各学年動き出しています。明南小HPの情報を元に、令和6年度明南小学校4月の様子を紹介します。

### 「1学期始業式」(4月4日)校長先生のお話より

みなさん、進級おめでとございます。令和6年度は、新しい1年生を入れると、全校で189名の友だちと、25名の先生方でスタートです。校長先生が、大切にしていきたいなあと思っている3つのことをお話します。

#### 1つ目は「挨拶」です。

挨拶は、人と人が心を通わせる大切な一歩だと思います。「おはようございます」「さようなら」「こんにちは」、他に「ありがとう」「ごめんね」って言葉も大切にしたいですね。元気で気持ちのよい挨拶を全校中に広げましょう。

#### 2つ目は「笑顔」です。

笑顔は周りの人を幸せにします。また、笑顔になると自分も自然と力がわいてきます。みなさんの素敵な笑顔を大切にいきましょう。そのためにも、友だちのよいところや、すごいなあと思う「キラッと光るところ」をたくさん見つけてください。そして、伝えてあげましょう。

#### 3つ目は「つながり」です。

他の学年の人たちと、明北小や明科中の人たちと、お世話になる地域の方々と、遠足や社会見学、児童会やクラブ、あおぞらキッズや縦割り清掃、そして、4年目になるストリートダンスなどを通して、自分のクラス以外の人たちとのつながりも大事にし、仲良しの輪を広げてください。

さて、みなさんが下校したあと、1年生の入学式があります。6年生が代表して式に参加しますので、2年生から5年生のみなさんは、心の中でお祝いしてあげてください。新しく入ってくる1年生にとっては、皆さん全員がお兄さん、お姉さんになります。一緒に遊んだり、勉強したりする中で、色々なことを教えてあげてください。そして、困っている時には助けてあげてください。

最後に、皆さんの命を守るために、道路を渡るときの、「止まる・見る・待つ」「しっかり手を挙げる」、自転車に乗る時は「ヘルメットとあごひも」、そして、「川へは子どもだけでは行かない」これらのことを必ず守ってくださいね。一番の約束です。

それでは、新しい学年での勉強や生活を頑張りましょう。皆さんにとって、素敵な1学期になることを期待しています。



### 「交通安全教室」(4月8日(1・2年)・22日(3~6年))

交通安全教室がありました。安曇野警察署のおまわりさんと市の交通指導員の方々にご協力いただき、1・2年生は横断歩道や踏切の渡り方・グリーンベルトの歩き方を確認しました。3~6年生は自転車の安全な乗り方について確認し、道路



の走り方以外にも、ヘルメットのかぶり方や自転車の乗り降りの仕方も教えていただき、体育館に作られた模擬道路を自転車で走行しました。

1年生は下校時に、学校職員に加え、とんがりサポート・PTA・児童館の方々が付き添い見守ってくれていましたが、10日（水）からは自分たちだけで下校しています。

3年生からは、歩行中よりも自転車での事故の心配がありますが「自転車は、きちんと気をつければとても良い（楽しい）乗り物です」とのお話もありました。

交通安全教室は、命に関わる大切な学習の時間。今回教えていただいたことをしっかり覚えておいて、安全に過ごしましょう。



## 「1年生を迎える会」（4月24日）

ほかほかタイムに「1年生を迎える会」がありました。4年生→3年生→2年生→5年生の順番に、自己紹介がてらその学年の雰囲気が伝わるような短い出し物がありました。

1年生は1人1人がその場に立って、全校の前で自己紹介。大勢を前にして、よく聞こえる大きな声で名前を教えてくださいました。堂々としていて立派だなと思うと同時に、はにかむ姿が愛らしく思わず目を細めてしまいました。最後に6年生が舞台の上で劇を見せられました。

小学校でこれからどんな楽しいことがあるか、運動会や音楽会・明南まつりなどの行事を紹介してくれました。短い時間でしたが、退場する1年生の足取りは軽く、みんな良い笑顔！楽しんだ様子が伝わってきました。



明南小のホームページ、ほぼ毎日更新します。スマート

フォンの方は右の二次元コードからお入りください



明南小HP

## 5月の主な行事

- 2日（木）1年生5時間授業開始 地区児童会・集団下校
- 7日（火）運動会特別日課開始（～24日） 8日（水）心電図検査（1・4年）
- 15日（水）3校引き渡し訓練、青パト講習会（会場…明科中）
- 16日（木）運動会児童係会① 18日（土）中信小学生陸上大会 19日（日）PTA作業
- 23日（木）運動会児童係会② 24日（金）運動会前日準備
- 25日（土）運動会 27日（月）振替休日 28日（火）鑑賞音楽会
- 29日（水）眼科健診1～6年 31日（金）3年社会見学（明北交流）



## 連絡(お願い)

5月15日（水）は3校引き渡し訓練のため、14：00以降、明南小・明科中付近の道路で大変な混雑が予想されます。混雑を少しでも解消するため、右図にあります通り、お迎えの際は国道19号線からは塔ノ原信号北側からお入りいただき、南側からはお入りいただかないようご協力をお願いいたします。地域の皆様には大変ご迷惑をおかけいたします。

なお、大雨等が予想され、延期の場合は5月13日（月）17：00以降にその旨をオクレンジャーで連絡いたします。



担当：教頭  
電話 62-2035